## HISTOIRE ET L'ORIGINE DU JOUR DE LA MARMOTTE

Le jour de la marmotte se situe le 02 février de chaque année. Ce jour-là les marmottes sortent de leur terrier. S'il fait beau elles vont voir leurs ombres qui leur



fait peur. Elles vont alors retourner dans leur terrier pour une période de 6 semaines. Cela signifie que l'hiver vas durer encore 6 semaines.



Par contre s'il ne fait pas beau le 02 février, les marmottent ne verront pas leurs ombres. Elles vont donc rester dehors et cela signifie que l'hiver vas bientôt se terminer.

L'origine de cette histoire se perd un peu dans la nuit des temps, mais de nos jours

le jour de la marmotte est devenu une manière amusante d'anticiper le printemps.

En Amérique du Nord, la tradition d'observer les marmottes sortir de

leur terrier et d'en tirer une prévision météorologique remonte à 1887 et est attribuable aux colons allemands de Punxsutawney **en** Pennsylvanie.

